

Presse Nationale

> Politique



Maintien de la paix dans le pays: La vice-secrétaire générale de l'Onu félicite la Côte d'Ivoire

En marge de l'Ibrahim governance week-end, le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a accordé une audience à la vice-secrétaire générale des Nations unies, Amina Mohammed. Elle a félicité les autorités ivoiriennes pour leurs efforts « en matière de maintien de la paix dans le pays ». Avec le Chef de l'Etat, la vice-secrétaire générale de l'Onu a également parlé d'intégration sous-régionale, de création d'emplois dans la sous-région, de croissance économique ivoirienne (7,4% en 2018). « Des efforts remarquables ont été faits. Je l'ai félicité pour cela. Ce qui est important, c'est qu'il faut aller au-delà », a confié aux médias Amina Mohammed.

> Economie



8 ans après la sortie de crise post-électorale : Ouattara livre des secrets sur le succès économique de la Côte d'Ivoire

Dans un entretien qu'il a accordé à Dr Mo Ibrahim, président de la fondation qui porte son nom, le 7 avril 2019 à Abidjan, dans le cadre du 12e Forum Mo Ibrahim sur la gouvernance en Afrique, le Président de la République, Alassane Ouattara a livré des secrets sur les performances économiques réalisées par la Côte d'Ivoire après la sortie de crise post-électorale en 2012. Il a fait savoir qu'il doit cette réussite économique en premier lieu, à son équipe. « Mon actif le plus important, c'est mon équipe. Ensuite, il a attribué cette performance économique à son programme ambitieux de développement de la Côte d'Ivoire pour lequel il se devait d'ailleurs de solliciter des bailleurs extérieurs pour son financement. Enfin, le troisième secret du succès économique de la Côte d'Ivoire: un cadrage macro-économique basé sur le secteur privé. C'est la source du développement», dira Alassane Ouattara.



Groupe de la Banque mondiale : David Malpass, désigné 13^e président, prend fonction, ce mardi

L'Américain, David Malpass, désigné 13^e président du groupe de la Banque mondiale, prend fonction ce mardi 09 avril 2019 à Washington. Il succède à Jim Yong Kim, démissionnaire inattendu du poste de président de cette institution.



Audiences : Alassane Ouattara reçoit trois grandes personnalités

En marge du panel auquel il a pris part, le 06 avril 2019 à Abidjan, à la faveur du forum Mo Ibrahim pour la bonne gouvernance, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a reçu trois grandes personnalités. A savoir la vice-secrétaire générale de l'ONU, Amina Mohammed, qui a félicité le Président ivoirien pour les progrès remarquables réalisés par la Côte d'Ivoire au cours de ces dernières années. Le Président a également reçu le président-directeur général de Tullow oil Limited, Paul McDade, qui a annoncé le lancement prochain de nouvelles explorations de sa compagnie sur les côtes ivoiriennes. La troisième personnalité reçue est Alexander G. Soros, vice-président de « Open Society Foundations » et l'un des jeunes leaders du forum économique mondial.

> Société



Amélioration du cadre de vie : Bruno Koné et Cissé Baongo formalisent leur collaboration

La gestion du cadre de vie des populations de Koumassi était au centre d'une rencontre qui a eu lieu vendredi dans la commune, entre le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné et le maire de Koumassi, Cissé Baongo. Cet entretien s'inscrit dans le cadre de la plate-forme de collaboration envisagée entre le Ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme et les mairies pour un meilleur contrôle et le respect des règles d'urbanisme. Il s'agit d'œuvrer ensemble à l'amélioration du cadre de vie des populations ivoiriennes.



Lutte contre le chômage des jeunes : Voici la stratégie du gouvernement

Le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Ab-dourahmane Cissé, a pris part à un panel sur la question de l'emploi des jeunes, lors du Ibrahim governance week-end. Cette rencontre s'est tenue le 6 avril 2019 à Abidjan. Abdourahmane Cissé a dévoilé, à cette occasion, la stratégie du gouvernement ivoirien en vue de lutter efficacement contre le chômage des jeunes. Il a affirmé que la question de l'éducation doit guider toutes les initiatives. « Avoir des formations qui permettent aux jeunes de disposer d'un emploi à la fin de leurs études. Pas uniquement avoir un diplôme, mais avoir un diplôme et les compétences pour avoir un emploi. C'est en cela que les initiatives menées par le Président Alassane Ouattara et le gouvernement mettent l'accent sur l'enseignement professionnel et les écoles spécialisées qui sont assez importantes », a mentionné le ministre.



Démolition des constructions anarchiques, libération des ouvrages d'investissement, Koné Bruno : « Cette année Koumassi sera libéré des risques d'inondation »

Le maire de Koumassi, Ibrahima Cissé Baongo a entrepris une opération de libération des emprises et des ouvrages d'assainissement. Pour toucher du doigt les réalités sur le terrain, le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Koné Bruno Nabagné, a rendu visite au premier magistrat de la commune le 5 avril 2019. Relativement aux inondations dont Koumassi a tant souffert les années précédentes, le ministre Koné Bruno a affirmé que Baongo a commencé à apporter des "réponses très fortes" en libérant les ouvrages d'assainissement. « Cette année Koumassi sera libéré des risques d'inondation », a conclu Bruno Koné.



Programme social du gouvernement 2019-2020 : Sidi Touré dresse le bilan à mi-parcours

Pour dresser le bilan du Programme social du gouvernement dénommé « Ps Gouv 2019-2020 », le ministre Sidi Touré, invité du journal télévisé de 13h sur RTI1, a d'entrée donné une vue globale de ce projet. « Ce plan social du gouvernement comporte en son sein près de 156 actions, 67 projets et environ 57 mesures visant en l'occurrence à transformer le vécu social des Ivoiriens. Sidi Touré s'est appesanti sur les volets santé, éducation, cherté de la vie, etc.



26è édition de l'opération Grand Ménage : La palme est revenue à la cité « Laurier 9 »

La 26è édition de l'opération « Grand Ménage » s'est déroulée, le 06 avril 2019 sur toute l'étendue du territoire ivoirien. Pour cette édition, la palme est revenue à la cité « Laurier 9 », dans la commune de Cocody à Abidjan.



Recrutement exceptionnel de 10 300 enseignants : Voici les dates des compositions

La directrice des examens et concours (Deco) Dosso Nimaga Mariam informe les candidats inscrits pour le recrutement exceptionnel de 10 300 enseignants sur les différentes dates des compositions. Ainsi, le dimanche 28 avril 2019, se tiendront les épreuves écrites pour les enseignements contractuels adjoints du préscolaire et du primaire. Le samedi 4 mai 2019, débute le test psychotechnique pour les enseignants contractuels bivalents et monovalents de collèges. Le dimanche 5 mai 2019 sera consacré au test psychotechnique pour les enseignants contractuels de lycées. La liste des candidats autorisés à concourir sera publiée sur le site web de la Deco (www.men-deco.org), le jeudi 18 avril 2019.



Koro, autonomisation de la femme : Bakayoko Ly Ramata offre 10 millions de FCFA aux femmes

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant Bakayoko Ly Ramata, a offert, le samedi 6 avril à Koro, à l'occasion de la célébration décalée de la journée internationale de la femme, 10 millions de FCFA aux femmes de cette localité. La ministre a salué la bravoure des femmes qui, selon elle, constituent le maillon essentiel de la société. D'où l'importance de les appuyer en finançant leurs projets afin qu'elles soient autonomes.



Renforcement de la gestion des migrations et des frontières : le ministre Sidiki Diakité lance le projet RESCIBO

Le ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, a procédé, le 05 avril 2019 à Abidjan, au lancement du projet Renforcer la Sécurité et la Cohésion sociale aux frontières de la Côte d'Ivoire (Rescibo), pour la construction d'un poste frontalier à Tienfizo, dans le département de Minignan (région du Kabadougou).



Financement du secteur de la santé : les acteurs en conclave à Abidjan

Des Chefs d'Etat, des personnalités de haut niveau et des organisations de l'aide au développement participeront, le 18 avril 2019 à Abidjan, à un sommet d'où émergeront des décisions sur l'avenir du secteur

Vu sur le Net

> Société



Emploi : le gouvernement est engagé à mieux orienter la formation de jeunes, souligne le ministre Abdourahmane Cissé

Intervenant dans un panel au cours du Forum Mo Ibrahim 2019, le 06 avril 2019 à Abidjan, Abdourahmane Cissé, ministre ivoirien du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, a rassuré sur l'engagement du gouvernement à mieux orienter la formation de jeunes pour une meilleure adéquation avec le marché de l'emploi. « Il faut s'assurer que les compétences acquises à l'école correspondent aux besoins du marché », a déclaré le ministre. (Source : CICG)



Indemnisation des victimes/financement d'activités génératrices de revenus : 41 bénéficiaires reçoivent leurs chèques

Lancé en janvier dernier par le ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, le programme de financement d'Activités génératrices de revenus (AGR) au profit des victimes des crises survenues en Côte d'Ivoire se poursuit. Une cérémonie de remise de chèques a eu lieu le vendredi 5 avril dans les locaux du Programme National de Cohésion Sociale (PNCS). Pour cette deuxième vague, 20 millions de francs CFA ont été remis à 41 bénéficiaires dont 24 femmes et 17 hommes. Selon le Pr Kouamé Nguessan qui représentait la ministre Mariatou Koné, cette initiative s'inscrit dans le cadre du vaste processus de réparation des préjudices des différentes crises survenues en Côte d'Ivoire.



Renouvellement des cartes nationales d'identité : aucune date de démarrage de l'opération n'est encore rendue publique (Communiqué)

L'office national d'identification (ONI) a, dans un communiqué, le 5 avril 2019, démenti la rumeur circulant sur un éventuel renouvellement des cartes nationales d'identité. Elle tient à rassurer les usagers que toutes les dispositions nécessaires sont prises pour faciliter le renouvellement de ces titres d'identité. Par conséquent, la période du démarrage et le mode opératoire du renouvellement leur seront communiqués ultérieurement par voie de presse.



Grève des enseignants : Kandia Camara rassure sur la bonne fin d'année

A la sortie d'une séance de travail avec les syndicalistes, le 5 avril 2019 à la Primature, la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara a tenu à rassurer les parents d'élèves. "Que les parents se rassurent, il y aura une bonne fin d'année. Il faudrait que les élèves et écoliers travaillent avec assiduité et concentration, tout se passe bien", a-t-elle dit.



Abidjan, les populations installées dans la cuvette du barrage écrêteur de crue du Banco déguerpies lundi

Les populations installées dans la cuvette du barrage écrêteur de crue du Banco sis dans la commune d'Attécoubé seront déguerpies dans la matinée de ce lundi. Selon les informations, cette opération de déguerpissement sera pilotée par le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité en collaboration avec l'ONAD. Cette opération s'inscrit dans le cadre de l'exécution des décisions du Comité national de sécurité en date du 21 juin 2018 et du Conseil des ministres du 27 juin 2018 relatives aux mesures préventives à l'approche de la saison pluvieuse.

Agence de Presse

> Politique



«On a expulsé» Kémi Séba « qui a osé brûler le FCFA, ce que je ne peux pas accepter» (Ouattara)

Le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara a expliqué, samedi à Abidjan, lors du Forum Mo Ibrahim 2019, l'expulsion en mars de l'activiste politique et essayiste franco-béninois Kémi Séba de son pays, insinuant qu'il ne peut pas accepter qu'on brûle le Franc CFA. « On n'a jamais expulsé des nationaux des pays voisins (en Côte d'Ivoire), on en a expulsé un seul qui a osé brûler le Franc CFA, ce que je ne peux pas accepter », a dit M. Ouattara en allusion à Kémi Séba, expulsé en mars d'Abidjan vers le Bénin.

> Economie

Ouattara partage les secrets de la croissance économique ivoirienne au week-end Mo



Ibrahim

La dynamique de la croissance économique ivoirienne, depuis la fin de la crise post-électorale de 2010-2011, repose sur une équipe gouvernementale engagée pour le bien-être des populations, un cadre macro-économique assaini et compétitif ainsi qu'une forte promotion de l'investissement privé, a souligné le Chef d'Etat, Alassane Ouattara, lors d'un panel au week-end Mo Ibrahim. « Au sortir de la crise post-électorale, il y avait toutes sortes de problèmes (...), mais la première chose qui a été décisive, ça été un travail d'équipe, j'ai eu une équipe de vrais patriotes (...) qui se disaient plus jamais ça en Côte d'Ivoire, et que le pays devait être prospère pour trois ou quatre décennies à venir », a expliqué M. Ouattara.

> Société



Le ministre Koné Bruno « impressionné » par les travaux d'assainissement entrepris à Koumassi

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Koné Nabagné Bruno s'est dit très impressionné par les travaux d'assainissement entrepris par le nouveau maire Cissé Bacongo dans la commune de Koumassi. « J'avoue qu'après le tour que nous avons fait dans la commune, je suis impressionné par le travail remarquable qui a été fait. Tous les ouvrages d'assainissement sont libérés et on voit que les emprises sur les voies de circulation sont complètement dégagées », s'est réjoui le ministre Koné lors d'une tournée effectuée dans la commune à la faveur d'une visite de courtoisie et d'échanges.



De nombreux obstacles entravent la réduction de la mortalité mère enfant en Côte d'Ivoire (Ministre)

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a confié, à Yamoussoukro que de nombreux obstacles entravent l'élan vers la réduction de la mortalité maternelle néonatale et infantile en Côte d'Ivoire dont la prédominance des causes médicales qui représente 80 % des obstacles. « Parmi ces causes, l'hémorragie est pour 23 % et les dystocies 20,4 % dans les décès maternels », a précisé le ministre Aka Aouélé. Il s'exprimait au lancement de l'édition 2019 de la campagne nationale pour la promotion de la santé maternelle néonatale et infantile, vendredi, à la Fondation internationale Félix Houphouët-Boigny de Yamoussoukro.



Fin dimanche des inscriptions pour le recrutement exceptionnel de 10 300 enseignants

Les inscriptions pour les trois concours de recrutement exceptionnel de 10 300 enseignants contractuels lancé le 18 mars dernier par le gouvernement ivoirien ont pris fin, dimanche. La liste des candidats autorisés à concourir sera publiée sur le site de la Direction des examens et concours (DECO), le jeudi 18 avril 2019.



Kandia Camara promet de réhabiliter le lycée moderne de Facobly

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a promis samedi, de réhabiliter le lycée moderne de Facobly qui est dans un état de dégradation avancée. « Je prends l'engagement de réhabiliter le lycée de Facobly. Je ferai venir 500 tables bancs pour le lycée et les autres établissements scolaires », a-t-elle affirmé, à l'occasion de l'investiture du nouveau maire de Facobly, Guéi Gabriel. Répondant à une doléance, elle a également annoncé une décortiqueuse et une broyeuse pour les femmes de cette localité de la région du Guémon.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.